

KARYA TULIS ILMIAH, MEI 2017

**GAMBARAN PENGETAHUAN IBU PRIMIGRAVIDA TENTANG PERSALINAN NORMAL DAN PERSALINAN TINDAKAN DI PUSKESMAS SUNGAI KAKAP KABUPATEN KUBU RAYA TAHUN 2017**

xiii + 71 halaman 5 tabel 3 gambar 10 lampiran

**ABSTRAK**

Persalinan normal adalah proses persalinan pada ibu yang hamil cukup bulan, dengan letak normal (letak kepala), dengan tenaga ibu sendiri tanpa bantuan obat dan alat yang berlangsung dalam waktu kurang dari 24 jam serta tidak menimbulkan komplikasi pada ibu atau bayinya. Sedangkan persalinan tindakan adalah persalinan yang berakhir dengan bantuan tenaga dari luar dan diakhiri dengan suatu tindakan seperti *vacum*, *forcep*, *sectio cesaria*, dan induksi persalinan. Pengetahuan adalah aspek yang perlu diteliti karena pengetahuan yang cukup dimiliki oleh ibu primigravida tentang persalinan akan dapat membantu ibu mengontrol kecemasan dalam menghadapi proses persalinan.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui Gambaran Pengetahuan Ibu Primigravida Tentang Persalinan Normal dan Persalinan Tindakan di Puskesmas Sungai Kakap.

Desain penelitian yang digunakan adalah *deskriptif* dengan pendekatan *cross sectional*. Subjek penelitiannya adalah ibu primigravida. Populasinya 73 orang dan sampel yang digunakan 42 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Purposive Sampling*. Variabel penelitian ini adalah variabel tunggal. Teknik pengumpulan data yang akan digunakan adalah Data primer dan data sekunder.

Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa pengetahuan responden tentang persalinan normal dan tindakan secara umum yaitu sebagian besar dari responden sebanyak 28 orang (67%) dikategorikan baik, dan sangat sedikit dari responden sebanyak 5 orang (12%) dikategorikan kurang.

Kesimpulan dari penelitian ini di dapat bahwa sebagian besar dari responden sebanyak 67% (28 orang) memiliki pengetahuan baik tentang persalinan normal dan persalinan tindakan di Puskesmas Sungai Kakap.

**Kata kunci :Pengetahuan, Ibu hamil, Persalinan Normal, Persalinan Tindakan, Puskesmas Sungai Kakap.**

**Daftar bacaan : 24 (2007-2016)**